

Beschlussprotokoll

Gremium: Feuerwehrausschuss VG

Sitzung am: 22.06.2022

TOP: 3 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen und Anfragen

Bürgermeister Cyfka gibt folgende Mitteilungen bekannt:

Beschaffung Tragkraftspritzenfahrzeug (TSF-W) Feuerwehr Eckenroth

Das Neufahrzeug ist zwischenzeitlich von der Firma Schmitz Feuerwehrtechnik GmbH in Farnstädt fertig gestellt und an die Feuerwehr Eckenroth ausgeliefert worden. Aktuell läuft die Abstimmung mit dem Aufbauhersteller zur Beseitigung der letzten Mängel und nach der noch ausstehenden Folienbeschriftung des Fahrzeuges kann voraussichtlich im September 2022 die offizielle Übergabe des Fahrzeuges an die Feuerwehr Eckenroth im Rahmen einer Feierstunde vollzogen werden.

Neubau Feuerwehrgerätehaus Daxweiler

Offizieller Übergabetermin ist noch unbestimmt. Nach kompletter Fertigstellung (einschließlich Außengelände) wird mit Feuerwehr Daxweiler/Wehrführer Klaus-Peter Harig ein möglicher Übergabetermin abgestimmt.

Neubeschaffung Mittleres Löschfahrzeug Feuerwehr Seibersbach

Momentan wird bei Firma Wiss in Herbolzheim der feuerwehrtechnische Aufbau gefertigt. Am 12. Juli 2022 findet vor Ort eine Rohbaubesprechung statt, so dass nach Abstimmung der technischen Details zur Ausführung die Fertigung abgeschlossen und die Auslieferung des Fahrzeuges voraussichtlich noch in diesem Jahr erfolgen kann.

Projektteam „Nachwuchsgewinnung“

Leider fehlen immer noch die Meldungen der Fraktionen (außer CDU) über die Personen, die in diesem Projektteam mitarbeiten möchten. Bitte bis spätestens Ende Juli 2022 die Fraktionsvertreter für die Projektgruppe an die Verwaltung/Herrn Liebetanz melden. Ansonsten nimmt das Projektteam ab September die Arbeit mit den bislang gemeldeten Personen auf.

Warnung der Bevölkerung mittels Sirenen

Zwischenbericht zum Sachstand durch Wehrleiter Bernhard Schön. Die Schallpegelmessungen durch eine Fachfirma sind erfolgt. Hieraus ergibt sich ein Bedarf von insgesamt 33 Standorten von Hochleistungssirenen mit der Möglichkeit von Sprachdurchsagen. Bei entsprechender Eignung werden bisherige Sirenenstandorte weiter genutzt und lediglich mit neuen Sirenen bestückt. Die Ausschreibung ist über den Landkreis Bad Kreuznach erfolgt.

Anmerkung Bürgermeister Cyfka: für 2023/2024 müssen entsprechende Haushaltsmittel vorgesehen werden. Mit dem Landkreis seien bislang lediglich Absprachen zur Abwicklung der Bedarfsermittlung getroffen worden. Der konkrete Finanzbedarf der VG hängt von der Zuschusshöhe durch Bund und Kreis ab. Ein Anteil für die VG von insgesamt 250.000,00 € für die notwendige Bestückung mit Hochleistungssirenen scheint realistisch.

Beschaffung von Satellitentelefonen zur ausfallsicheren Kommunikation im Krisenfall

Zwischenbericht zum Sachstand durch Wehrleiter Bernhard Schön. Das System soll im gesamten Landkreis gleich sein, damit eine Kommunikation zwischen den Gefahrenabwehrorganisationen innerhalb des gesamten Landkreises möglich ist.

Wortmeldungen

Herr Sinß: Zusätzliche Alarmierungsmöglichkeit aller Feuerwehreinsatzkräfte mittels Mobiltelefon-Alarmierungs-App empfehlenswert. (Erweiterung der Alarmierung zu den digitalen Meldeempfängern) Es besteht auch die Möglichkeit, dass die Einsatzkräfte Rückmeldungen zu

Ihrer Einsatzverfügbarkeit über die App an die Feuerwehreinsatzzentrale weiter geben. Bitte im nächsten Feuerwehrausschuss beraten und beschließen.

Herr Gutenberger: Wie ist die unterbrechungsfreie Stromversorgung der Feuerwehr-Alarmierungseinrichtungen gestaltet wie z.B. bei den digitalen Alarmumsetzern für die Meldeempfänger? Antwort Wehrleiter Schön: die Alarmumsetzer sind für 2 Stunden notstromversorgt.

Herr Wirth: Wurde das ehemalige LF 16/12 der Feuerwehr Stromberg zwischenzeitlich veräußert? Ja, das Fahrzeug wurde zu dem in einem unabhängigen Gutachten ermittelten Preis (13.300,00 €) verkauft.

Werden die Waschmaschine und der Trockner der Feuerwehr Langenlonsheim verkauft? Ja, werden auf einer Online-Plattform meistbietend verkauft.